

DIRECCIÓN GENERAL DE BELLAS ARTES,
MUSEOS Y ARCHIVOS DE LA PROVINCIA

El Director

Santa Fe, 14 de septiembre de 1951

Querido Luis León:

Recibí tu grata carta del 24 de agosto. Veo por ella tu generosa preocupación por la señorita Bertini. Con mucho gusto trataré de colaborar en tu gesto tan tuyo de ayudar a esa niña. Le hice seguir la ficha. Ahora espero el regreso de Zapata Gollan, que acaba de volver de Lima, para ver con el - que está más en Cayastá que en Santa Fe- la forma de hacer efectivos los deseos de la Sta. Bertini. Porque no se ni lo dice ella en su carta- si el Hospital en el que quiere entrar depende de la Provincia o la la Nación. Según esto se verá la mejor forma de orientar los trabajos.

Te esperamos el sábado próximo. Hice todas las invitaciones que me dijiste. Y aquí invite al Cónsul del Uruguay, que es una Cónsula, y muy simpática y guapa, por cierto.

Fijate que el día que teníamos fijado para el acto -el 8- era la fiesta nacional uruguaya. Recibí una invitación de la Cónsula para un vino de evocación en el Hotel Ritz, con este motivo y feliz acontecimiento, y así me enteré de la fecha. Aproveché para comunicarle a la representación de Uruguay nuestro proyecto y le informe de la postergación, sin darle a entender que la fecha elegida por nosotros- por mí, por lo menos- era una nueva coincidencia.

Te escribo esta carta a la disparada pues lo hago entre dos viajes al interior de la Provincia adonde voy con una exposición de pinturas del Museo que exibo en los pueblos del interior y donde doy charlas sobre arte para chacareras y colonos, que me resultan muy interesantes. Te abrazo afectuosamente y hasta siempre tuyo

Horacio